

Kisah Cinta Sang Ketua MK & Idayanti Adik Presiden Joko Widodo. Berakhir Kepelaminan

Anwar Resa - BOGOR.INDONESIASATU.ID

May 26, 2022 - 22:47



Prosisi Pernikahan Ketua MK

Surakarta- Pernikahan adik Presiden Joko Widodo (Jokowi), Idayati dengan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK), Anwar Usman digelar hari ini, bagaimana awal mula kisah cinta mereka?

Pernikahan Idayati dengan Anwar Usman digelar di Gedung Graha Saba Buana,

Kota Solo hari ini, Kamis (26/5/2022).

Idayati dan Anwar Usman melaksanakan akad nikah pada Kamis pagi dengan Presiden Jokowi menjadi wali nikah.

Sementara itu, Wakil Presiden Ma'ruf Amin dan Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa menjadi saksi kedua mempelai.

Jelang pernikahan Idayati dengan Anwar Usman, awam pun dibuat penasaran tentang bagaimana kedua insan ini bertemu hingga akhirnya memutuskan untuk membina rumah tangga.

Ternyata, kisah cinta Anwar Usman dengan Idayati ternyata tumbuh ketika dikenalkan seorang teman pada Oktober 2021.

Saat dihubungi wartawan via pesan WhatsApp, Idayati membeberkan bahwa dirinya dan Anwar Usman merasa ada kecocokan setelah perkenalan tersebut.

"Bulan Oktober dikenalin temen, ada klik," kata Idayati, Senin (21/3/2022).

Idayati mengaku senang ketika disinggung perasaannya akan segera menikah lagi karena suaminya meninggal dunia.



"Iya, senang," katanya. Hal serupa juga disampaikan Septiara Silvani Putri, anak Idayati saat menceritakan awal pertemuan sang ibu dengan Anwar Usman. Menurutnya, perkenalan keduanya berawal saat saling dikenalkan oleh teman mereka pada tahun lalu. "Sempat bertemu beberapa kali, ngobrol, cocok, berlanjut ke jenjang lebih serius," katanya.

Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman resmi melamar adik kandung Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang bernama Idayati. Sementara itu, Anwar Usman juga pernah mengungkapkan alasannya terpikat kepada sosok Idayati. Anwar mengaku terpikat karena ketaatan Idayati dalam urusan agama. Idayati, disebut Anwar, sudah lebih dulu berangkat naik haji daripada dirinya.

"Rupanya dia (Idayati) sudah berangkat haji lebih dulu daripada saya," kata

Anwar saat menghadiri acara Halalbihalal Keluarga Bima-Dompu Solo Raya, Minggu (22/5/2022).

Anwar juga mengaku senang kala berkunjung ke rumah Idayati. Pasalnya, rumah adik Jokowi itu kerap dijadikan sebagai tempat untuk mengaji.

Keluarga Besar Go.Id Mengucapkan Selamat Kepada Kedua Mempelai. Semoga Berbahagia.

Oleh : Anwar Resa

Jurnalis Nasional Indonesia